



## Herbstlauf in Schutterwald mit guter Beteiligung

**Schutterwald** (cg). Am vergangenen Samstag konnte der LfV Schutterwald seinen 23. Herbstlauf starten. Uwe Braun und sein Team hatten wieder sehr bemüht, damit sich die Läufer wohlfühlten. Der LfV konnte bei optimalem Laufwetter über 100 Laufbegeisterte begrüßen, welche die Strecke von 10 km auf ebenen Wald- und

Feldwegen absolvierten. Bei den Herren siegte Florian Walz (Roadrunners Südbaden) in 34:09 Minuten. Er setzte sich von Beginn an die Spitze und gab diesen nicht her. Platz zwei ging an Michael Schrempf (Roadrunners Südbaden/34:55). Um Platz drei gab es einen Vierkampf. Es setzte sich Sebastian Prohaska (Running Team

Ortenau/36:44) gegen Niklas Scheffler (Denzlingen/36:48) durch. Knapp dahinter kamen Salvatore Corriere (36:49) und Manuel Egner (36:52) ins Ziel. Siegerin bei den Damen wurde Kerstin Sanders (Running Team Ortenau/40:58) knapp vor ihrer Teamkollegin Lena Huber (41:06). Auf Platz drei kam Kerstin Hansmann (44:02).

Daneben waren auch sieben Sportler des gastgebenden LfV am Start. 33. Gerald Diehl (46:43), 50. Torsten Linßen (51:00), 57. Levent Lehn (54:28), 59. Martin Holschuh (54:57), 65. Lukas Hoeschen (58:28), 75. Willi Mußler (1:30:03 Stunden). Bei den Frauen wurde Regina Seeger (48:49) sehr gute Sechste. Foto: Wolfgang Gabel